

Aujourd'hui nous sommes mercredi 3 juillet et nous fêtons Saint Thomas, apôtre.

Au début de ce temps de prière nous demandons au Seigneur de faire grandir en nous son espérance de salut pour l'humanité entière. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté de Taizé chante Fiez-vous en Lui.

Fiez-vous en Lui,  
Ne craignez pas,  
La paix de Dieu gardera vos coeurs,  
Fiez-vous en Lui,  
Alléluia, alléluia

La lecture de ce jour est tirée de l'évangile selon saint Jean, au chapitre 20.

L'un des Douze, Thomas (dont le nom signifie : Jumeau), n'était pas avec eux quand Jésus était venu. Les autres disciples lui disaient : « Nous avons vu le Seigneur ! » Mais il leur déclara : « Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, si je ne mets pas mon doigt à l'endroit des clous, si je ne mets pas la main dans son côté, non, je ne croirai pas ! » Huit jours plus tard, les disciples se trouvaient de nouveau dans la maison, et Thomas était avec eux. Jésus vient, alors que les portes étaient verrouillées, et il était là au milieu d'eux. Il dit : « La paix soit avec vous ! » Puis il dit à Thomas : « Avance ton doigt ici, et vois mes mains ; avance ta main, et mets-la dans mon côté : cesse d'être incrédule, sois croyant. » Thomas lui dit alors : « Mon Seigneur et mon Dieu ! » Jésus lui dit : « Parce que tu m'as vu, tu crois. Heureux ceux qui croient sans avoir vu. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

Bien que les récits relatant la résurrection de Jésus restent de l'ordre du mystère, j'imagine la pièce, Jésus, Thomas, les disciples, leurs questions, leurs doutes, leurs enthousiasmes, leurs surprises, leurs confusions, leurs joies... avec toutes ces émotions que nous pouvons vivre nous aussi.

#### Point 2

Je m'arrête sur Thomas. Il incarne ici celui qui doute, qui a du mal à croire ce que disent ses amis sur la résurrection de Jésus. Je m'interroge, comment se fait-il que même Thomas a des difficultés à croire alors qu'il chemine avec Jésus depuis un certain temps et qu'il le connaît très bien ?

#### Point 3

« La paix soit avec vous ! Heureux ceux qui croient » J'entends ces paroles de Jésus au cœur des doutes de Thomas. La paix, le bonheur, c'est ce que Jésus désire pour Thomas. Je me laisse toucher par cette parole consolante de Jésus.

Écoutons à nouveau ce passage de l'évangile en étant attentifs à la manière dont Jésus accueille l'incrédulité de Thomas et l'aide à aller plus loin.

Je demande au Seigneur qu'il me donne sa paix et me fortifie dans la foi en la résurrection déjà à l'œuvre, ici et maintenant, en moi et dans le monde.

Prends, Seigneur et reçois,  
toute ma liberté.  
ma mémoire,  
mon intelligence  
et toute ma volonté;  
Tout ce que j'ai et possède,  
c'est Toi qui me l'as donné:  
A Toi, Seigneur, je le rends  
Tout est à Toi,  
disposes-en selon Ton entière volonté.  
Donne-moi ton amour et ta grâce :  
c'est assez pour moi.  
Amen.